

Aus der Seniorenstube

Die diesjährige Wallfahrt führte uns nach Unser Ib. Frau im Walde. Wir feierten mit unserem Dekan P. Peter die hl.Messe in der dortigen Wallfahrtskirche.

Anschließend gab es beim Hirschenwirt ein gutes Mittagessen. Die Fahrt ging weiter nach Proveis wo wir bei einem gemütlichen Plausch u. auch einem „Karterle“ eine Pause einleg-

ten. Über das Ultental traten wir die Heimreise an.

Wir konnten einige neue Mitglieder begrüßen u. wir würden uns freuen wenn sich noch viele in unsere Gruppe einschreiben würden um gemeinsam mit uns gemütliche Nachmittage zu verbringen.

Nach der Sommerpause treffen wir uns am 09. September zu unserem Kulturausflug. Das genaue Programm werden wir an der Anschlagetafel bei der Citybus-Haltestelle mitteilen. ◀

Der Ausschuss

